



CLUB NAUTIQUE DE LUTRY

LE CLUB NAUTIQUE DE LUTRY

a l'immense tristesse de faire part du décès de

Jean-Luc MEYER

Membre d'honneur

qui nous a quittés le 31 octobre 2022, à Lutry, dans sa 85e année.

À l'origine de l'école de voile du club, Jean-Luc Meyer a su éveiller la passion pour la voile chez de nombreux jeunes, à qui il a toujours su transmettre ses compétences et son amour de la navigation.

Le Club nautique de Lutry gardera un souvenir lumineux de Jean-Luc et lui restera éternellement reconnaissant pour sa très grande générosité.